



Maison de retraite la Roselière

Vendredi 13 avril, Anne Madinier, directrice de la Maison de Retraite, avait invité les résidents et leurs familles à une réunion d'information sur le thème de "la personne de confiance" pour renforcer les droits et les libertés des personnes âgées. Une soixantaine de personnes a été accueillie par Yves François, président, rappelant le statut associatif de l'EHPAD, ses valeurs partagées en interne et avec la cinquantaine de bénévoles, et l'importance du thème présenté.

Anne Madinier : *"La loi relative à l'adaptation de la société au vieillissement donne la possibilité aux résidents des EHPAD de désigner une personne de confiance. Celle-ci peut accompagner le résident dans ses démarches ou lors d'entretiens médicaux, être consultée au cas où le résident rencontrerait des difficultés dans la connaissance et la compréhension de ses droits. Elle peut être présente lors de l'entretien préalable à l'admission avec le directeur ou son représentant. Tout proche en qui le résident a confiance - et qui accepte - peut être désigné par ce dernier".*

Au terme de la présentation et des échanges, Anne Madinier et Sylvie Bloyet, infirmière-coordinatrice, ont remis aux résidents un dossier expliquant le rôle de la personne de confiance ainsi qu'une documentation sur le mandat de protection future. Les résidents et leurs familles ont également été informés des points validés récemment par le conseil d'administration concernant le Contrat de Séjour et le Règlement de Fonctionnement interne. Chaque famille a été invitée à l'assemblée générale de l'association qui aura lieu **mardi 19 juin**, à 19h15, et à la Fête de la Roselière du **samedi 22 septembre**. Ce sera le 29^{ème} anniversaire de la Maison de Retraite.



Les belles anciennes martipontaines

Dimanche 15 avril, les Belles Anciennes Martipontaines faisaient leur première sortie 2018. Cette sortie dépeussierage les emmenait de Pont Saint Martin à Saint Etienne de Montluc en passant par Trentemoult puis les Machines de l'île, la Tour à Plomb avec un arrêt pique-nique. Puis, reprise de la balade retour par le Bac de Couëron, le Pellerin, Saint Jean de Boiseau, La Montagne, Bouaye, Saint Aignan et Pont Saint Martin. Le retour au garage aura été bien mérité pour nos seize Belles Anciennes participantes !

USP Tennis de Table

La saison pongistique 2017-2018 est terminée. L'USPTT s'en sort bien, tout s'est joué lors de la dernière journée et à tous les niveaux !

Voici les résultats définitifs sur 8 équipes par poule :
R1 : 7^{ème}, R3B : 3^{ème}, R3E : 6^{ème}, D1E : 5^{ème}, D1F : 3^{ème}, D3J : 1^{ère}, D3I : 1^{ère}, D4D : 4^{ème} et l'équipe pré-régionale fille poule A : 3^{ème}. L'équipe R1 descend et les deux D3 montent en D2. Les autres équipes se maintiennent. La R3E pourrait être en difficulté car les descentes de national sont nombreuses.

Malgré quelques absences dans la saison, dûes notamment à quelques blessures, le club peut être fier de sa saison !

Le tournoi de palets, organisé par les jeunes adultes le samedi 14 avril, a contribué à la bonne ambiance du club qui a perduré tout au long de la saison.

Attention : la date de l'assemblée générale n'est pour l'instant pas déterminée. Elle sera diffusée par mail.

Randonnée La Marchipontaine



La 8^{ème} édition de la désormais traditionnelle randonnée pédestre familiale et dinatoire semi-nocturne aura lieu le **samedi 1^{er} septembre**.

Celle-ci est organisée conjointement par le comité des Fêtes et l'USP Randonnée. Plusieurs circuits seront proposés :
Départ 17 km : entre 19h et 19h30,
Départ 11 km : à partir de 19h15,
Départs des circuits clôturés à 20h.

La randonnée est sur réservation, les fiches d'inscription seront glissées dans le "Pont Saint Martin l'Actu" du mois de Juillet. Elles seront à remettre avant le 29 août.

+ d'infos : Michel Barré au 02 40 02 11 92 ou mbarre.psm@free.fr - usp.marchipontains.free.fr



AU QUOTIDIEN

Opération Passeport été

Offre spéciale à destination des 8-16 ans, résidents de la Communauté de Communes : transport gratuit et entrée à l'Aqua 9 à 1 €, de 10h à 11h30, pendant les grandes vacances scolaires, sur inscription uniquement. Tarif également valable pour les - de 16 ans venant sur les mêmes plages horaires par leurs propres moyens. Les horaires de passage seront communiqués dans le numéro de Juillet.

+ d'infos : Piscine Aqua 9 - stade du Moulin Bleu - 44140 Montbert
02 40 26 70 49 - aqua9.piscine@gmail.com



L'AGENDA DE JUIN

VENDREDI 1^{ER}	Assemblée générale, organisée par l'USP Marchipontains Salle Saint Martin, 19h
SAMEDI 2	Plateau orange, organisé par l'USP Tennis Halles de Tennis, de 14h à 17h Samedi de Lire, Médiathèque, 15h
MARDI 5 MERCREDI 6	Portes ouvertes, organisées par l'USP Basket Salle Gardin, 18h
VENDREDI 8	Assemblée générale, organisée par l'USP Basket Salle des fêtes, 20h Soirée conviviale, organisée par PSMA Salle Saint Martin, 19h
JEUDI 14	Assemblée générale, organisée par l'USP Tennis Salle Saint Martin, 19h30
SAMEDI 16	Stage de fin d'année, organisé par l'USP Qi Gong, Modulaire devant Gardin, 12h
MARDI 19	Assemblée générale, organisée par l'USP Gym, Santé, Loisirs Modulaire devant Gardin, 19h
JEUDI 21	Soirée de fin d'année, organisée par l'USP Gym, Santé, Loisirs Salle Gatién, 18h30
VENDREDI 22	Soirée Théâtre organisée par l'école Les Halbrans Salle des fêtes Fête de la Musique, organisée par l'AS Champsiôme
SAMEDI 23	Feux de la Saint Jean - 40 ans du Comité des Fêtes organisé par le Comité des Fêtes, Aire de Loisirs, 19h Gala de danse, organisé par Musique et Danse La Chevrolière, 15h
LUNDI 25	Don du Sang, organisé par l'ADSB Pont Saint Martin Salle Gatién, de 16h30 à 19h30
JEUDI 28	Assemblée générale, organisée par l'USP Pétanque Bungalow du Champsiôme, 18h30
VENDREDI 29	Fête de l'été, (voir couverture) Autour du 3 ^{ème} Lieu, 19h30
SAMEDI 30	Fête des écoles Les Halbrans, organisée par la FCPE, Écoles et salle Gardin, à partir de 10h45



JUIN 2018



Fête de l'Été : world-pop et rock au programme !

La Fête de l'Été sera riche en couleurs musicales variées : entre fanfare, pop et rock, il y en aura pour tous les goûts. Le vendredi 29 juin, dès 19h30, autour du 3^{ème} Lieu, venez fêter en musique les premiers jours de l'été !

Alvy Zamé : proposant un mélange d'influences pop, world et de musiques urbaines, le chanteur offre un condensé de sons chaleureux et dansants pour voyager de l'Afrique à l'Europe. C'est en participant à l'émission The Voice en 2015, où il a fini en quart de finale, qu'il se fait remarquer avec sa personnalité solaire et son univers à mi-chemin entre Yannick Noah, Keziah Jones et Stromae. Accompagné de son batteur, Alvy Zamé vous offrira un concert inoubliable !

Mad Foxes : changement d'ambiance pour accueillir ce groupe de rock nantais ! À la croisée du garage rock et de l'alternatif, le jeune groupe performe dans la région nantaise depuis 2015. Inspirés de Nirvana, Foo Fighters ou des White Stripes, ils proposeront un concert des plus intenses, puissant et énergique.

Sans oublier que la fanfare Shot Brass Tower (Couëron) rythmera de ses reprises endiablées cette soirée musicale. Nous vous attendons donc nombreux à ce beau moment convivial et musical !

À noter : à cette occasion, la rue des Sports sera fermée de 18h30 à minuit.



Alvy Zamé



Mad Foxes

Venez partager au rythme de la musique : sandwiches et buvette proposés par l'UCAPL sur place, pizzas, à partir de 5€ proposées par la pizzeria Pat'à Pizz', rue de Nantes. Bien sûr, chacun peut aussi apporter son pique-nique !

25 ans de jumelage : un saint, deux ponts et beaucoup d'amis !

Du 28 au 30 avril, au tour des Martipontains de recevoir la délégation valdôtaine pour célébrer le 25^{ème} anniversaire du jumelage entre les deux Pont Saint Martin. Retour sur un anniversaire franco-italien riche en amitiés et en émotions !

Dès leur arrivée samedi soir, les 55 Italiens ont donné le ton : ce deuxième volet sera musical ! Après une nuit de repos bien méritée en famille d'accueil, le basket était à l'honneur, en ce premier jour, avec un match des minimes franco-italiens très disputé. Malgré une domination technique de l'équipe locale, deux coupes identiques ont été remises aux joueurs sous les applaudissements des nombreux supporters. Après un repas et un après-midi dominical en famille, la soirée promettait d'être festive avec l'union des deux musiques alternant partitions locales et montagnardes. Celles-ci ont accompagné l'ensemble du dîner, qui s'est achevé par le partage d'une pièce montée en forme de pont, symbole des deux communes. La présence de jeunes basketteurs et scouts ainsi que de nouvelles familles martipontaines a conforté le souhait des deux associations organisatrices mais aussi des deux municipalités de développer encore plus le jumelage. Le dernier jour, consacré à une escapade dans le golfe du Morbihan avec déjeuner à l'île d'Arz, a été particulièrement animé par les musiciens Italiens auxquels s'est joint de manière fortuite un groupe de chanteurs Basque, voisins de table. Ambiance de fête et d'ouverture culturelle garantie qui ont donné de belles idées de projets pour faire vivre le jumelage. C'est non sans émotion qu'après une dernière aubade des musiciens Valdôtains, toutes les familles se sont promis de se revoir très vite, des images et des idées pleines la tête !

+ d'infos : Si vous souhaitez être famille d'accueil, et aller découvrir Pont-Saint-Martin, Italie, prenez contact avec l'AREJ au 02 40 26 84 57



En juin à la médiathèque...

! Annulation du spectacle « Prends-en de la graine » : initialement programmé le samedi 16 juin à 16h, ce spectacle est annulé ainsi que toute la tournée de la compagnie Padazart, qui est désormais dissoute.

Samedi de lire : samedi 2 juin à 15h

L'équipe de la médiathèque vous invite à partager un moment convivial autour de la lecture. Vous pouvez venir parler d'un livre que vous avez aimé, ou tout simplement glaner des idées en écoutant les conseils des autres participants. N'hésitez pas ! Public adulte, sans inscription préalable - salle d'Animations du 3^{ème} Lieu.

Heure du conte : mercredi 20 juin de 16h à 16h30

Venez écouter les histoires lues par l'équipe de la médiathèque à partir de 4 ans.

L'été à la médiathèque : Nous vous préparons, pour cet été, une sélection de livres coup de cœur de l'année et quelques surprises.

Attention : à compter du 9 juillet et jusqu'au 25 août, la médiathèque sera fermée les samedis après-midi mais les horaires en semaine demeurent inchangés. Fermeture du 14 au 18 août.



Mondial de football : matchs en direct sur écran géant !

La 21^{ème} édition de la coupe du monde de football aura lieu du 14 juin au 15 juillet en Russie. En partenariat avec le FC Grand Lieu et l'USP Tennis de Table, la municipalité vous propose de vivre certains matchs de cette grande compétition internationale sur grand écran, dans la salle Gatién.

Samedi 16 juin à 12h (France-Australie)
Jeu 21 juin à 17h (France-Pérou)
Dimanche 1^{er} juillet à 20h (8^{ème} de finale)
Samedi 7 juillet à 20h (1/4 de finale)

Chacun est invité à apporter son propre siège pour profiter au mieux de ces matchs événements. Buvette et restauration seront proposées pour chacun de ces matchs (Le 21 juin, buvette uniquement).



Passerelle des arts

Vous aimez la lecture ? Une nouvelle boîte à livres a été installée sur notre commune, place du Marché.

Une boîte à livres est une petite bibliothèque de rue où chacun peut déposer et emprunter des livres gratuitement, permettant ainsi l'accès à la culture pour tous. C'est un phénomène mondial appelé "Book Crossing" concept qui consiste à faire circuler les livres en les "libérant" dans la nature pour que d'autres les retrouvent et les lisent avant de les "relâcher".

Les services techniques municipaux ont réalisé un chalet en bois qui a été décoré de multiples graphismes colorés par les jeunes adhérents de l'association.

Les groupes adultes vivent une fin d'année riche en activités avec une visite du musée des Beaux Arts de Nantes, des cours de nus avec modèle et des sorties en extérieur pour des créations sur le motif. Vous souhaitez découvrir l'association ? Vous pouvez participer gratuitement à un cours.

Les inscriptions pour la saison 2018-2019 débuteront début juillet. L'association Passerelle des Arts vous souhaite un bel été.

+ d'infos : passerelledesarts@orange.fr ou 06 60 34 60 86

Association Musique et Danse

Gala de danse
Représentations les **samedi 23 juin** à 20h et **dimanche 24 juin** à 15h à la salle de la Chevrolière, comme en 2017.

Inscriptions 2018-2019
Celles ci auront lieu au 3^{ème} Lieu les **vendredi 29 juin** de 17h30 à 19h30 et **mercredi 4 juillet** de 17h30 à 19h30 :
- cours de danse Modern jazz enfants et ados, les lundis soir et mercredis après-midi,
- cours adultes, les jeudis soir,
- danse à deux (danse en couple), les jeudis soirs à la salle des fêtes.

Samedi 30 juin : fête des écoles publiques Les Halbrans

Venez nombreux partager ce moment festif !



10h45 : spectacle des maternelles, salle Gardin,
12h : restauration dans la cour de l'école élémentaire,
13h30 : ouverture des stands jeux avec cette année des structures gonflables, des poneys et les jeux traditionnels bien sûr (pêche à la ligne, chamboule tout, maquillage...) et une tombola avec de nombreux lots à gagner (tablette, caméra embarquée, places au puy du fou etc..).

Toute l'équipe des parents bénévoles et des enseignants vous y attendent !



Feux de la Saint Jean, 40 ans du Comité des Fêtes

Comme chaque année, le Comité des Fêtes organise les feux de la Saint Jean sur l'Aire de Loisirs, avec, au rendez-vous, sa célèbre soirée restauration moules/frites et son bal de plein air. Celle ci se déroulera le samedi 23 juin, à partir de 19h. Pour les 40 ans, le feu d'artifice sera un peu plus grandiose et une animation mousse aura lieu pendant le bal.

N'oubliez pas de réserver votre formule repas, la permanence aura lieu uniquement le **lundi 18 juin** de 18h à 19h30 au local du Comité des Fêtes. Plusieurs choix s'offrent à vous : moules/frites/pâtisserie : 8 €, andouillettes/frites/pâtisserie : 8 €, saucisse/frites/pâtisserie : 7 €, jambon/frites/pâtisserie : 6 €.

Au stand confiserie, vous trouverez bonbons, café et jeux lumineux ; les rafraichissements seront disponibles au niveau du bar central ou dans le grand stand (Tarifs affichés sur place).

Vous avez envie de vous investir pour cette manifestation ? N'hésitez pas à rejoindre l'équipe dynamique du Comité des Fêtes, soit pour le soir même, soit pour les préparatifs. Venez nombreux !

+ d'infos : Steve Landais au 06 70 74 98 00 ou Bernadette Figureau au 06 80 66 98 51.

USP Tennis

Fin de saison tennistique à l'USP Tennis, les cours sont donc terminés depuis peu et il appartient désormais à chaque joueur d'organiser son été individuellement, afin de ne pas réduire sa pratique en attendant la rentrée sportive. Les tournois s'enchaînent dans la région et ailleurs, le tennis en plein air bat son plein.

Ce faisant, les activités du club ne sont pas totalement terminées et c'est le moment pour nous de vous inviter aux quelques derniers rassemblements que nous proposons aux amateurs de balle jaune. Dans un premier temps, la Fédération Française de Tennis invite chaque club à organiser une journée « Fête du Tennis » que nous déclinons sous la forme d'une journée double mixte. Nous invitons donc toute personne (adhérente ou non) à nous rejoindre le **dimanche 10 juin** à partir de 10h aux Halles de Tennis pour découvrir notre club. Dans la foulée, **jeudi 14 juin** vers 19h30, la traditionnelle assemblée générale proposera aux adhérents un bilan de l'année écoulée ainsi que le traditionnel apéro de fin d'année. Tous les sourires seront les bienvenus.

Enfin, nous organisons la journée Portes Ouvertes le **samedi 23 juin** à partir de 10h. Vous pourrez y rencontrer quelques-uns des acteurs emblématiques du club, vous informer, vous inscrire et/ou vous ré-inscrire, découvrir ou re-découvrir les installations.

Au mois de juillet le club organise également un tournoi jeunes du **vendredi 6 au vendredi 13**, n'hésitez pas à y inscrire vos bambins.

Dates à retenir :
Fête du tennis le 10 juin
Assemblée générale le 14 juin
Portes ouvertes le 23 juin de 10h à 13h
Tournoi jeunes du 6 au 13 juillet
Tournoi seniors du 6 au 16 septembre

+ d'infos : www.usptennis.com - Fb : USP Tennis - Pont Saint Martin



Les 45 ans du club

Joyeux Saint Martin

Pour sa période estivale, le Joyeux Saint Martin vous informe que les clubs auront lieu :

- Les mercredis 4 et 18 juillet
- Les mercredis 1 et 22 août

Pas de permanence le 15 août.

École Saint Joseph

236 cœurs, tous plus motivés les uns que les autres se sont élancés dans la 9^{ème} édition de La Course des Cœurs.

Les élèves de l'école Saint Joseph doivent effectuer le plus de tours de circuit possible. Ils essayent de parcourir les 4 km que font chaque matin et soir les élèves de Saint Joseph de N'Gohé au Sénégal pour aller dans leur école de brousse.



Patrick Padiou, président de l'association Cœur du Monde, a expliqué aux élèves et à leurs parents, venus nombreux, l'importance de l'engagement solidaire de notre école. C'est en effet grâce à l'instruction que les enfants du village de N'Gohé peuvent espérer échapper au travail dès l'âge de 5 ans. L'opération Bol de riz ainsi que le soutien des deux associations de parents d'élèves permettront dès septembre de continuer à soutenir Tienning notre filleule et de scolariser 4 nouveaux élèves.

L'école Saint Joseph pense éco-gestes : n'oubliez pas de stocker et de ramener tous vos papiers à l'école. Prochaine collecte : samedi 23 juin, entre 11h et 12h.